
 
 

 
Présent(e)s :   

Aurélie BENOIT Nolwenn BERTAUD Nicolas BILLARD 
Anaïs BOUCHEREAU Delphine CLAUDE Natacha GARNIER 
Audrey LAMARCHE Laurent LEMOINE Emilie PICHON 
Pauline RAITIERE Nicolas ROUSSEAU  
Lise DUPAS (Présidente OGEC)   

 
Excusé(e)s / Absent(e)s :  

Delphine BONNET Christophe DOUARD Laurent GUILBAULT 
Ludivine PERROUIN Céline PICHON Stéphanie PINEAU 
Patricia ROUSSELIERE   
Mme PAULIN (Directrice école)   

 
 
 
 
 
1- Intervention de Mme Paulin  

 
- Rentrée 2022 :  

o Effectifs : 45 maternelles et 95 élémentaires soit 140 élèves.  
o La répartition des élèves par classe sera communiquée après la kermesse avec l’organisation 

suivante : TPS/PS/MS - MS/GS - CP/CE1 - CE1/CE2 - CE2/CM1 et CM2. 
 
- Fête du projet  

o vendredi 10 juin de 16h30 à 18h00 :  
o Ateliers dans les classes + Secours Catholique + Atlas de la biodiversité + Festival du livre 
o 18h00 : chant des élèves 
o 18h15 : remise du chèque au Secours Catholique (bol de riz soit 638 €) 

 
- Classe de mer CM 2022 : 

o 18 CM1 et 24 CM2 = 42 élèves  
o Séjour à Préfailles, au village vacances Soleil de Jade. 
o Date : de préférence la semaine du 17 au 21 octobre, mais à valider. 
o Activités autour de la voile, char à voile, pêche à pied, méditation ou yoga (en lien avec le 

projet d'année), ...  
o Nous attendons une proposition du village vacances courant juin.  
o L'aide du conseil départemental est désormais valable toute l'année. Une fiche enquête est à 

remplir et à envoyer avant le 22 juin.  
 Le montant de la subvention est de 11 euros/jour/élève soit un total de 2310 €.  
 La direction diocésaine précise que la mairie pourrait aussi accorder une subvention 

(l'école publique fait aussi des classes découverte). A voir. 
 

  

De : LEMOINE Laurent  

Aux : Membres de l’A.P.E. 

COMPTE-RENDU REUNION  
DU 31 MAI 2022 

 
Cc : Mme la Présidente de l’O.G.E.C. 
        Mme le chef d’établissement 
      



- Echanges avec l'EPHAD du Cellier  
o Ceci concerne les classes de CP/CE1 et de CE1/CE2 le jeudi 16 juin, à l'école.  
o Lecture d'une histoire et échanges. 
o Personnes âgées de Couffé : une carte postale va être fournie par la commission solidarité en 

juin et les élèves du CP au CM2 vont écrire un mot avant de les transmettre.  
o Cet échange sera en lien avec la semaine bleue du mois d'octobre pendant laquelle l'école 

sera aussi associée. 
 
- Dates à retenir :  

o Mardi 14 juin (matin) : intervention du Sésame pour l'éducation affective, relationnelles et 
sexuelle auprès des CM2. 

o Fin des échanges de service entre les classes le lundi 17 juin. 
o Fin de la catéchèse et culture chrétienne après le lundi 27 juin. 
o Bulletins semestriels : ils seront transmis le vendredi 24 juin au plus tard.  

 En cas de redoublement, les familles sont déjà prévenues. 
o Sortie à la Coupe du Monde de baby-foot le mardi 28 juin (classes de CE2/CM1 & 

CM1/CM2). 
o Jeudi 30 juin : sortie à Natural parc (toute l’école) 
o Lundi 4 juillet: journée sportive au terrain de la Roche (pas les maternelle: sur place le 

matin). 
o Jeudi 5 juillet: au revoir aux CM2 à 18h00. 

 L'Ogec offre un stylo roller à chaque élève. 
 L'APE offre un verre de l'amitié aux familles. 
 Bouquets à offrir : nombre à confirmer (dames KT, Cyrielle heymann, Martine 

Daudin, Emmanuel Joly). 
 
- Projet pédagogique 2022 - 2023: 

o Thème de l’année 2022/2023 : s’ouvrir à soi-même. « Connais-toi toi-même »  

o Constat : Refaire du lien entre les classes, les élèves, les enseignants au travers du travail en 
cycle : travailler sur le respect de soi, des autres, la coopération, le tutorat, la bienveillance. 
Développer le vocabulaire dès la maternelle.  

o Objectifs : Mieux se connaitre pour mieux apprendre, valoriser ses talents, 
 Ouvrir les portes de son intériorité. Spiritualité ( le silence, prier), le silence intérieur, 

la relaxation, le yoga... 
 Travailler la rigueur, l’implication, le sens de l’effort,    
 L’apport des neurosciences.   
 Quelles sont mes limites physiques ? Quels besoins physiologiques : dormir, manger, 

boire, …),   
 

- Fresque :  
o L’artiste, Mme Gasnier, s’est aperçue que l’un des murs était en crépis et qu’il était donc 

plus compliqué à peindre (utilisation de plus petits pinceaux) ce qui prend plus de temps.  
o Elle n’avait donc pas prévu de passer autant de temps pour terminer la fresque, ce qui 

explique notamment que ce ne soit pas encore finalisé. 
o Suite à un échange avec Mme Paulin, une proposition de pluvalue de 500 € est envisagée sur 

la facture pour la journée supplémentaire passée. Comme elle reconnait que l’erreur vient 
d’elle, il est peut être possible de négocier ce prix. 

o OK pour l’OGEC pour une prise en charge de 250€. 

 
  



2- Intervention de l’OGEC  
 

- Bilan de la dernière réunion OGEC du 20 mai : 
 

o Revalorisation du salaire des ASEM 
 Nous devons revaloriser les salaires des ASEM du fait des rôles qu’elles tiennent 

(surveillance des siestes). 
 Achat d’un nouvel aspirateur. 

 
o Projets pour la prochaine rentrée  

 Dmde de 682 € et accord de 666€ 
 Budget à -11k€ sur le budget 2020/2021 
 Mais apport des nouvelles subventions permet de revoir les projets : 

 Ordi pour les instits : elles doivent utiliser leur ordi perso (Devis à 1400 € 
pour 2 PC en reconditionnés) 

 Store/volet roulant pour les classes. 
 Photos de classe 
 En attente du résultat du bilan des analyses pour l’amiante et le radon. 
 Nous suivons l’évolution des tarifs du fuel pour voir si la solution actuelle est 

maintenable ou s’il faut envisager d’autres solutions. 
 

o Prochaine réunion fixée au jeudi 30 juin. Voir pour l’avancer au mardi 28 juin car réunion 
calendrier des fêtes avec la mairie. 
 

o Prochaine matinée travaux le 02 juillet (pas beaucoup de travaux prévus). 
 Voir aussi pour faire un planning commun OGEC / APE poour arroser le jardin. 

 
o Pas d’arrêt prévu dans l’équipe OGEC pour la rentrée. 

 
o Remise officielle du baby-foot :  

 vendredi 10 juin à 16h15. 
 L’horaire est assez tôt mais ils refusent de venir plus tard. 
 Possible pour les mécènes ? 
 Prévoir la municipalité et les journalistes. 
 Revoir pour l’organisation avec Mme Paulin 

 

o Kermesse :  
 Défilé : tout le monde est dispo pour donner un coup de main 
 Prévoir des gilets jaunes et les talky-walky 
 Pour le soir : Lise et Pol sont OK pour donner un coup de main. Pol souhaite gérer 

l’apéro et/ou la vente du vin. 
 Une invitation a été transmise à Bruno Mortier pour participer au repas du soir (2 

repas) mais nous sommes en attente de sa réponse. 

 
  



3- Bilan du marché aux plantes :  
 

- Finances : 
o Recettes : 2649,30 €. 
o Dépenses : 1117,00 €. 
o Soit un bénéfice de +1532,30 € 

 
- Bilan : 

o Fonctionnement OK pour le TPE (mais compliqué à rendre car il manquait le bordereau de 
retour). La transmission a été faite très simplement et rapidement (fait le samedi et argent 
sur le compte le dimanche). 

o Pour l’année prochaine, il faudra commander moins de quantités pour la vente sur place car 
nous en avons ramené beaucoup chez le producteur. 

 
4- Bilan collecte de textile :  

 
- Bilan : 

o Tout a finalement été récupéré en une seule journée donc il n’est pas nécessaire de venir le 
samedi 04 juin. 

o Natacha prévient Mme Paulin pour qu’elle communique auprès des familles de la fin de 
l’opération. 

o Le relevé fait est de 3300 kg cette année (3020 l’année dernière). 
o Nous devrions gagner autour de 200€ (180€ l’année dernière), mais à voir en fonction du 

prix d’achat réel (à la tonne). 

 
5- Organisation de la Kermesse :  

 
- Commissions  : 

o Commission JEUX :  
 Les stands sont fixés et le courrier a été envoyé aux familles. 
 Changement du système de carte à point pour mettre des bracelets à la place (2 couleurs 

pour différencier le bon à 5 points et celui à 10). 
 

o Commission RESTAURATION :  
 Régis Lebossé a déjà une kermesse le même jour à Mésanger pour 500 repas donc si 

nous voulons travailler avec lui, nous devons prendre le même menu : joue de porc et 
riz. 

 Coût de revient : 8,73€/adulte et 5€/enfant. 
 Revoir pour le dessert (on est parti sur un prix de 2€ environ). 

 Barthélémy : tartelettes fruits ou citron ou fraise / éclair chocolat / … 
 Possibilité de passer aussi par Stéphanie Le Chatelier qui propose aussi pas mal 

de choix. Option prise sur l’éclair à la fraise (revisité). 
 On prendra le pain à la boulangerie barthélémy 

 Prévoir Fromage + Beurre + Pain. 
 Prix de vente : 15 €/adulte & 7 €/enfant 
 Prévoir des repas gratuits pour : Nicolas Bidet (x3), Jérôme Ménorêt, membres APE 

(x18), Bruno Mortier (x2, si OK), OGEC (Lise et Pol car donnent un coup de main) + 



prévoir des tickets boissons pour les personnes de l’animation (Guillaume Monnier OK 
+ Olivier Quignon à confirmer) et Anthony Dupas. 

 Prévoir des sandwiches pour la fanfare. 
 Crêpes : achat à 60 cts/crêpe pour une vente à 1€/crêpe. Commander 350 crêpes auprès 

de Didier Sureau (Anaïs s’en occupe). 
 Bonbons : revoir les quantités pour commander via Metro. 
 Barbapapa : voir les quantités en sucre, colorants, et batonnêts (Céline). 

 

o Commission DEGUISEMENTS :  
 Dernière réunion hier soir. 
 Ça avance bien mais la confection prend un peu de temps (10 personnes dans l’équipe). 

 

o Commission BAR :  
 RAS. 

 

o Commission TOMBOLA :  
 Les carnets ont été distribués dans les cartables. 

 

o Commission SPONSORING :  
 Prochaine réunion : mardi 07 juin. 
 Contact des sponsors en cours 

 

o Commission CHARS :  
 RAS. 

 

o Animation et sonorisation :  
 La sono est réservée auprès du GLOB 
 Animation : revoir avec Guillaume Monnier pour avoir un binome (il doit voir avec 

Olivier Quignon) 
 Sono : Jérôme Ménorêt et Anthony Dupas. 

 

o Rappel de la composition des différentes commissions : 
 

Commissions Responsable Autres membres Total 

Jeux 
Delphine C. 

+ 
Stéphanie 

Patricia, Pauline, Natacha, Delphine B., Aurélie, 
Laurent L. (plannings, courriers) 

6 

Déguisements Nolwenn Ludivine,  2 

Restauration Aurélie Audrey, Anais, Nicolas B.,  4  

Bar Nicolas R. Laurent L., Nicolas B. 3 

Tombola Céline Emilie 2 

Sponsoring Christophe Emilie, Nicolas B, Nicolas R, Laurent G. 5 

Logistique Nicolas B. Christophe 2 

Chars Nicolas B. Nicolas R, Laurent L. 3 

 
 



 
 
 

6- Questions diverses :  
 
- Bar lors de la fête du projet : 

- Est-ce que des membres APE sont dispnibles pour tenir le bar pendant la fête.  
 Natacha, Pauline, Delphine C, . 
 Nicolas R. commande la bière à la Scael 
 Pauline commande jus d’orange et coca chez Anizon 
 Vente à 50 cts pour le sans alcool, et 1,50 € la bière. 

 
 
 
 

 
 

PROCHAINE REUNION le mardi 21 juin 2022 
(à partir de 20h00 à l’école pour répéter la danse de la kermesse) 

 
 

Laurent LEMOINE 
Secrétaire de l’APE 


